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Grille d’évaluation des résumés 

Abstract evaluation grid 

Rédaction 
 
 
Writting 

Le résumé est bien rédigé, le contenu est clair et concis, 
contextualisé, avec une quantité appropriée de détails du travail 
décrit.  
The abstract is well written, the content is clear and concise, 
contextualized, with an appropriate amount of details. 

/3 

Méthodologie 
 
Method 

Le résumé décrit une méthodologie suffisamment rigoureuse 
compte tenu de la question de recherche posée. 
The abstract describes a sufficiently rigorous methodology given the 
problematic. 

/5 

Résultats 
 
Results 

Le résumé décrit des observations pertinentes ou des résultats 
valides dans leur format final ou attendu. 
The abstract describes relevant observations or valid results in their 
final or expected format. 

/5 

Conclusions 

Les conclusions tirées ou contributions attendues sont logiques 
compte tenu des observations, de l’évaluation ou des résultats 
décrits ou attendus. 
Conclusions drawn or expected contributions are logical according 
the observations, the evaluation or the results described or expected. 

/5 

Innovation 

Le résumé décrit un travail qui serait considéré comme unique, 
nouveau ou innovant. 
The abstract describes results that would be considered unique, new 
and/or innovative. 

/5 

Choix de 
Thématique 
Theme choice 

Le sujet des travaux résumés correspond bien à la thématique 
choisie. 
The abstract is well in the corresponding theme. 

/2 

 

 

Grille d’évaluation des présentations orales 

Oral presentation evaluation grid 

Mise en contexte 
 
Context 

Le sujet est bien introduit, les objectifs ou la problématique sont 

clairement définis. 

The subject is well introduced, the objectives or the problem are 

clearly defined. 

/5 

Présentation des 
travaux 
 
Presentation 

La méthodologie est bien justifiée. 
Methods are well justified. 

/5 

Les données sont clairement présentées avec des figures 
pertinentes et bien interprétées.  /5 



 

Data are clearly presented with relevant and well interpreted 
figures. 

Les conclusions, contributions attendues ou perspectives sont 
justes.  
The conclusions, expected contributions or perspectives are right. 

/5 

Habiletés de 
communication 
 
Communication 
skills 

L'allocution est fluide, dynamique et claire. La voie est posée et 

audible. 

The speech is fluid, dynamic and clear.  The way is laid and audible. 

/5 

The presentation sections are well defined and orderly, making it 
very understandable. 

/5 

Support visuel 
 
Slideshow 

Le texte et les figures sont bien lisibles, les diapositives sont 

harmonieuses et pas trop surchargées.  

The text and figures are well readable, the slides are harmonious 

and not too overloaded. 

/5 

 La présentation dans son ensemble est originale et bien illustrée. 
The presentation as a whole is original and well-illustrated. /3 

 Le temps de présentation de 10 minutes est respecté. 
The presentation time of 10 minutes is respected. 

/2 

Maîtrise du sujet 
Topic mastery 

Les réponses aux questions sont assurées, précises et complètes. 

Answers to questions are assured, accurate and complete. 
/10 

 

 

Grille d’évaluation des mini-présentations et présentations par affiche 

Mini-presentation and Poster presentation evaluation grid 

Qualité générale 
de la 
présentation 
 
General quality 
of the 
presentation 

Le contenu scientifique présenté est pertinent, les travaux réalisés 

et les résultats obtenus ou attendus sont de qualité et bien 

présentés 

The scientific content presented is relevant, the work carried out 

and the results obtained or expected are of quality and well 

presented 

/10 

L'allocution est fluide, dynamique et claire. La voie est posée et 

audible. 

The speech is fluid, dynamic and clear. The way is laid and audible. 

/5 

 L’exposé et clair et structuré, il permet une bonne compréhension 
générale. 
The presentation is clear and structured, it allows a good general 
understanding. 

/5 



 

Support visuel 
 
Slideshow 

Le texte et les figures sont bien lisibles, le support n’est pas trop 

surchargé.  

The text and figures are well readable, the support is not too 

overloaded. 

/5 

 La présentation dans son ensemble est originale et bien illustrée. 
The presentation as a whole is original and well-illustrated. 

/5 

Maîtrise du sujet 
Topic mastery 

Les réponses aux questions sont assurées, précises et complètes. 

Answers to questions are assured, accurate and complete. 
/10 

 


